

二戸地区中学校駅伝競走大会への参加

- 8月30日(水)に、二戸地区中学校駅伝競走大会が、軽米町ハートフルスポーツランド特設周回コースで開催され、本校から男子1チームが参加しました。
- 本校の選手は、4月の盛岡市内一周継走大会に参加した2、3年生4名に、新たに1年生2名を加えた6名で出場しました。また、大会に向けて共に練習に励んだ3名がサポーターとしてチームに帯同し、選手のフォローや応援を行いました。
- 当日も大変暑い中ではありますが、持てる力を出し切り、全力で走り抜き、タスキをつなぎました。



□生徒の感想等（抜粋）

- 暑い中、自分の力を出し切ることができてよかった。
- ベストを尽くし、2人追い越すことができた。3年生の他に、1、2年生と一緒に走ることができてよかった。
- 2周目の時に疲れてはいたけど、応援の力で前に進めることができた。来年も出場したい。
- 他校の人も応援してくれたおかげで、最後まであきらめずに走り切れた。
- 周りの中学校の人たちはすごく速かった。試走の時よりも速く走ることができてよかった。
- 試走の時より速く走れたので来年は10分を目指したい。来年も頑張りたい。
- みんなの走りがすごかった。応援もちゃんとできてよかった。他校の人たちも速くてすごかった。
- みんなで力を合わせて走り切ったと思う。
- 練習を先輩と一緒にしたことを生かして、来年選手になって頑張りたい。

